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Денис Лебедев сообщил, что трэшток могут запретить на законодательном уровне.

«Единственное, что я не приветствую в [поп-ММА] – это трэшток. Не приветствую,
когда бойцы поливают друг друга грязью.

Госдума уже обсуждает запрет на официальном уровне. Нужно запретить спортсменам
поливать друг друга грязью», – заявил бывший чемпион мира по боксу Денис Лебедев.

Денис Лебедев раскритиковал медиабокс: «Смех. Еще и этот трэшток. Надо наводить
там порядок»


